



ÉDITO

MALHEUR À CEUX QUI RÉCUPÈRENT DIEU À LEUR PROFIT.

Autant pour les générations passées que celles de nos jours, le cri du prophète Malachie nous interpelle. Car il dénonce l'oubli de la vraie foi et sa perversion. L'envoyé de Dieu supplie que l'on retrouve la piété authentique et que l'on combatte le relativisme moral ambiant. Autrement dit, nous devons cesser de trahir Dieu ! La foi chrétienne n'est ni opium ni aliénation quand elle est vécue en vérité. A ce propos, le risque guette tous les croyants de vouloir vivre à notre façon. C'est dans cet esprit que Jésus fustigeait la loi mosaïque demandant des gestes visibles qui devaient rappeler aux croyants les exigences de l'Alliance ; parce qu'à sa grande surprise, ce n'était que de l'hypocrisie affichée au grand jour. En fait, ceux qui étaient les garants de la loi écrasaient les autres par l'affirmation de leur supériorité religieuse et morale. Cette manière d'agir dans le cœur de l'homme dans le passé, est sous-jacente encore dans notre Humanité. Que l'appel de Saint Paul nous stimule à savoir « Quand vous avez reçu de notre bouche la parole de Dieu, vous l'avez accueillie pour ce qu'elle est réellement : non pas une parole d'hommes, mais la parole de Dieu qui est à l'œuvre en vous, les croyants. » Seigneur donne nous un cœur nouveau mets en nous un esprit nouveau !

Père, Jean-Michel Tchitembo.

CETTE SEMAINE

Lundi 6 novembre, à la Maison du diocèse, de 20h à 22h : Soirée-débat proposée par l'équipe « Regard Chrétien » : « **Credo et crédit, la finance dans la pensée sociale de l'Église** » avec Frédéric Lobez, professeur émérite à l'université de Lille.

Entrée libre Contact et renseignements : 03 27 38 07 70
ou maisondudiocese@nordnet.fr

ADORATION

- Tous les mercredis de 20h à 21h à l'église St Martin à St Saulve
- 1^{er} vendredi du mois 14h-15h30 à la chapelle St Jean Baptiste à St Saulve



« ÉGLISE VERTE »

Au niveau des diocèses, des propositions ont été faites pour replacer l'écologie intégrale dans notre foi et nos modes de vie, en paroisse mais aussi individuellement. « Le Seigneur nous appelle à ajuster notre relation aux autres et au monde, en repérant et en choisissant ce qu'il est possible de *faire autrement* » (< Cathocambrai). Par exemple en accordant plus de place aux personnes fragiles dans notre vie, notre prière et en privilégiant dans notre consommation la sobriété et les achats éthiques, durables et locaux...

AVIS DE RECHERCHE

C'est la meute qui t'appelle ! 12 louveteaux recherchent des jeunes hommes motivés et volontaires voulant être assistants pour 1 année : la meute de Valenciennes. *Tu es intéressé ?* contacte Pierre Tembremande au 07 81 09 59 84 ou par mail à pierre.tembremande@gmail.com



Pour proposer votre info envoyez votre courriel 8 jours avant à feuilleparoissialendsc@gmail.com et envoyez un courriel pour vous abonner !

DIMANCHE PROCHAIN

DIMANCHE 12 NOVEMBRE - 32^e ORDINAIRE - A Messés :

Samedi 11 novembre	10h30	St Martin (<i>Messe de la St Martin</i>)
	18h30	St Martin
	18h30	St Géry
Dimanche 12 novembre	8h30	Carmel
	9h30	St Jean Baptiste
	10h	Ste Jeanne Jugan
	10h30	St Géry
	11h	Sacré Cœur
	18h30	St Géry

Confessions : samedi de 10h à 12h à la maison paroissiale

1 seule quête : 1/3 pour le diocèse
et 2/3 pour la paroisse - Paniers connectés CB

LE DENIER DE L'ÉGLISE

Le Denier est essentiel pour l'Église, car c'est uniquement grâce à lui que les prêtres, religieuses et salariés laïcs sont rémunérés. Montrez votre attachement à notre Église. **Celle-ci ne peut compter que sur vous**, ses fidèles, pour pouvoir continuer à répandre la Bonne Nouvelle. Vous pouvez faire votre don par chèque à l'ordre de : « Association Diocésaine de Cambrai (ND du St-Cordon) » ou en ligne sur donner.cathocambrai.com (CB paiement sécurisé ; en une fois ou tous les mois ; don déductible à hauteur de 66% sur vos impôts 2023)

VIE RELIGIEUSE

Le jeudi 26 octobre, Mgr Dollmann a accueilli à Raimes 3 nouvelles sœurs qui vont s'installer en communauté à la maison du diocèse.

Venues directement du Togo, les sœurs de St Augustin, participeront à l'animation spirituelle de la maison du diocèse.

PROCHAINEMENT

Mardi 28 novembre 2023 de 9 h à 17 h Maison du diocèse à Raimes **une journée de réflexion et d'échanges** sur le thème : « **La vie liturgique 60 ans après Vatican II** » ? organisée par Le service de liturgie du diocèse de Cambrai , en présence de Mgr Dollmann ; Interventions et tables rondes nous aideront à mieux cerner les enjeux, les lumières et les ombres de la réforme liturgique issue du second concile du Vatican. Intervenants : Caroline Biencourt, Marie-Bernadette De Coninck, Yannick Lemaire, Michel Ployart, Julien Sauvé, P. François Triquet, Maigwen Vallaeys. *Inscription obligatoire sur le site : www.liturgie.cathocambrai.com ou par courrier auprès de la maison du diocèse à Raimes. PAF (repas compris) : 15 €*

CARMEL

Du vendredi 17 novembre
au dimanche 26 novembre, au Carmel de Saint-Saulve, tous les jours de 13h30 à 17h :
Vente de Noël : Artisanat monastique, librairie religieuse...



Maison Paroissiale : 5, rue des Moulineaux, Valenciennes Tel. 03 27 32 59 62 – e.mail : secretariatndsc@gmail.com
VISITEZ notre site web : notredamedusaintcordon.fr